

関 西 武 夫 原 会

常任理事 服 部 公 磨（法10回卒）

平成15年11月17日、JR梅田駅にほど

近い東洋ホテル「葵の間」において、関西

- 6 -

武夫原会の総会及び懇親会が盛大に開催されました。

今まで毎年「太閤園」で開催されておりましたが、今回は雰囲気を変えてみようということで、交通に便利な東洋ホテルになった次第です。

法23回卒の中野卓世常任幹事の軽妙な司会のもと、午後6時30分開始、北森信行副会長の開会の辞、谷正道会長の挨拶、業務報告、会計報告、役員改選等、例年のごとく議事は滞りなく終了し、懇親会に移りました。

前回から懇親会に新しく取り入れた趣向として、ミニコンサートがありますが、今年も法5回卒の小川博之先輩が所属するボランティア楽団「ウィクリーアンサンブル」の演奏と共に、楽しい懇親会の幕開となりました。「五高寮歌」に始まり、「五木の子守唄」、一変して「ラ・クンパルシータ」と多彩な演奏に参加者の皆さん大喜びでした。

ちなみに、ウィクリーアンサンブル（総勢約10名）は、福祉施設などを訪問し、ボランティアの演奏活動を続けておられます。このミニコンサートの後、熊本大



学武夫原会の山中至会長のご挨拶、さらには名古屋武夫原会（古閑理事）、東京武夫原会（九鬼会長）、熊本県大阪事務所、関西志文会、紫苑会関西支部の皆様等からご祝辞を賜り、45回卒の瀬戸口浩常任幹事の乾杯の音頭で賑やかな晚餐となりました。今回は熊本市内の「いなりや」から辛子蓮根を取り寄せ、また、谷会長のご好意により馬刺しも食卓に並び郷土色豊かなものとなりました。

宴の最大の楽しみはbingoゲームです。今回の常任理事のはからいで、テーブルの上には多種多様の賞品が並びました。球磨焼酎あり、朝鮮飴あり、熊本ラーメンなどこちらも郷土色豊かなものとなりました。bingoゲーム当選者は、賞品と引き換えにチャリティーボックスにご協力いただいておりますが、これが会の財政の一助となっています。

それぞれのテーブルで酒を酌み交わし、楽しい会話がはずむうちに時が過ぎて、やがて27回卒松田亨常任幹事の巻頭言から寮歌「武夫原頭に草萌えて」を全員で合唱しました。これには参加者有志のストームが加わり、熱気につつまれて盛り上がりいました。

そして、法3回卒の江口城生会計幹事が閉会を宣し、最後に44回卒の梅川亨常任理事を代表とする平成年度卒業者の威勢の良い三本〆めで締めくくり、次回の再会を約してお開きとなりました。

今回も参加者は前回と同様80名弱にとどまりました。特に若手の参加者が少ないことが幹事一同の悩みの種です。関西武夫原会は若手にも楽しんでいただけるよう毎年いろいろと工夫をしておりますが、本部または各支部において参加者を増やすための何か良いアイデアがあればご教示下さい。（はっとり きみまろ）

- 7 -